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Anfragen und Anträge zur Ortsratssitzung am 06.06.2019 der CDUFraktion StadeHagen 

Sehr geehrter Herr Völker, sehr geehrte Frau Bardenhagen, sehr geehrte Damen und Herren, 

hiermit erhalten Sie die Anfragen und Anträge der CDU‐Fraktion Stade‐Hagen für die Ortsratssitzung am 6. Juni 2019. 
 
Anträge: 

1. Die CDU‐Fraktion beantragt, die zwei weiteren Telefonkästen, Höhe Vör de Weid/Kirchfeldstraße und Straße 
Zum Lichtenberg mit weiteren dorfbildprägenden Motiven zu verzieren. Die positiven Rückmeldungen aus der 
Ortschaft zu den bereits erfolgten Verzierungen und die Bitte um die Vervollständigung, bewegen uns zu 
diesem Antrag. 

 
Anfragen: 

1. Die CDU‐Fraktion fragt an, ob der Auftrag für die Umsetzung der Anpassung der Barrierefreiheit der Fußwege 
bereits erteilt wurde? 

 
2. Die CDU‐Fraktion fragt an, wie der Sachstand zur erfolgten polizeilichen Anzeige gegen die Motocrossfahrer, 

die unerlaubt in der Sandkuhle fuhren, ist? 
 

3. Die CDU‐Fraktion fragt an, wie weit die Umsetzung des öffentlichen WLANs an dem Feuerwehrgerätehaus ist 
bzw. wann mit einer Umsetzung zu rechnen ist?  

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Florian Dankert 
Fraktionsvorsitzender 


